

El pasado jueves 6 de febrero, la directiva y los vecinos de Villa Alegre de Quillota, se juntaron a celebrar un hito en seguridad para los residentes. Se trató del vamos a la instalación y al funcionamiento de 18 cámaras de seguridad instaladas en distintos puntos de la villa.

Este logro de la directiva, fue gracias a la postulación del 8% FNDR del Gobierno Regional, con el proyecto llamado “Por una Villa Alegre y Segura”, el cual se adjudicó recursos que ascienden a más de 7 millones de pesos, y cuyo objetivo es aumentar la sensación de seguridad en los vecinos.

Anuncio Patrocinado

“Hoy nos convoca el cierre del proyecto, en el cual nos entregaron y pusimos en operación 18 cámaras de seguridad, en diferentes puntos de nuestra villa, y los cuales se reflejan en un monitor que tenemos para ello. Estamos felices porque nos brinda mayor seguridad en el sector. Agradecemos al Gobierno Regional por otorgarnos estos recursos”, dijo Angela Cisterna, presidenta Junta de Vecinos Villa Alegre.

La vecina Leslie Aceitón resaltó la capacidad técnica que tienen las cámaras, lo que sumará al objetivo de combatir la delincuencia. “Muy buen proyecto. Las cámaras tienen una gran resolución y están instaladas en puntos estratégicos, con un gran ángulo. Se ve súper claro cuando estábamos revisando, muy clara la resolución, incluso de las personas cuando iban caminando. Estamos muy agradecidos de la gestión de la directiva y el Gobierno Regional”.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



María José Oñate, tesorera de la comunidad beneficiada expresó estar “muy agradecida por el apoyo de la gente, la gestión de nuestra directiva y el coordinador del proyecto Miguel Zamora. Muy contentos todos de habernos ganado este proyecto”, dijo.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2025/02/WhatsApp-Video-2025-02-10-at-12.50.35.mp4>

y tú, ¿qué opinas?